



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Sanierungsarbeiten an mehreren Brücken im Altmarkkreis Salzwedel

Ab morgen (06.04.) werden nacheinander gleich mehrere Brücken im Altmarkkreis Salzwedel instandgesetzt. Die Sanierungsarbeiten an den Entwässerungsleitungen der Bauwerke dauern jeweils eine Woche. Die Gesamtkosten dafür betragen gut 70.000 Euro.

Begonnen wird mit der Jeetzebrücke in Salzwedel im Zuge der Bundesstraße (B) 71. Ebenfalls ab Mittwoch wird an der Brücke über die Stendaler Chaussee (alte B 188) in Gardelegen gebaut. Jeweils im Abstand von einer Woche folgen dann in Gardelegen die Brücken über die B 188 (B 71-Anschlussstelle) und über die L 27 (B 71). Danach stehen noch die Bauwerke bei Ackendorf über die B 71 und östlich von Wernitz über die B 188 auf dem Plan.

Sämtliche Arbeiten können bei halbseitiger Sperrung ausgeführt werden. Ampeln regeln den Verkehr, der solange einspurig an den jeweiligen Baubereichen vorbeigeführt wird.

Mitte Mai sollen alle Maßnahmen abgeschlossen sein.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de